

Pengurus MES se-Sumatera Gelar Rakoswil di Sumut

Category: ACEH

written by Redaksi | 15/11/2024



MEDAN – Pengurus Masyarakat Ekonomi Syariah (MES) se-Sumatera menggelar Rapat Konsolidasi Wilayah (Rakoswil) Tahun 2024 di Hotel Santika Dyandra Medan, Sumut, Jumat dan Sabtu (15-16/11/2024).

Rakoswil MES se-Sumatera ini secara resmi dibuka langsung oleh Pj Gubernur Sumatera Utara Agus Fatoni.

Hadir dalam kegiatan ini juga, Sekretaris IV PP MES Teguh Santosa yang memimpin jalannya rapat konsolidasi tersebut.

Pada kesempatan ini, Ketua MES Sumut Musa Rajekshah menyampaikan tentang keberadaan MES Sumut di tengah masyarakat.

“MES Sumut sampai saat ini terus berupaya memberikan edukasi tentang ekonomi syariah di wilayah Sumatera Utara baik berupa pelatihan dan pendampingan,” ucapnya.

Lebih lanjut Musa Rajekshah mengatakan satu diantaranya, MES Sumut membantu 43 keluarga pengrajin dan memproduksi tahu di Kampung Tahu, Binjai Barat untuk memasarkan dan mendampingi dalam hal tata kelola keuangan.

“MES ikut mendampingi tidak hanya produksi tetapi juga berupa manajemen keuangan dan modifikasi produk. Maka, harapannya Rakoswil ini dapat memberikan masukan-masukan yang dapat diselaraskan dengan program MES dan pemerintah daerah. Karena ekonomi syariah ini kunci prinsip ekonomi secara Islami. Mudah-mudahan MES dapat membawa manfaat bagi masyarakat,” katanya.

Di samping itu, Ketua Panitia Rakoswil MES se-Sumatera Datok Adil F. Haberham, turut melaporkan tentang berjalannya Rakoswil tersebut.

“Kegiatan rakoswil ini dihadiri oleh pengurus MES se-Sumatera, terdapat 6 Pengurus Wilayah MES dan 13 Pengurus Daerah MES serta 5 PD MES yang sudah memegang mandat,” ucapnya.

Acara ini juga kata Datok Adil, digelar dengan Seminar Literasi Keuangan syariah yang diisi oleh Dirut Bank Sumut Babay Parid Wazdi dan RCEO BSI R0 2 Medan Syahrial Alrasyid.

“Selain seminar nantinya agenda Rakoswil juga akan diisi dengan FGD tentang isu-isu berkembang terkait ekonomi syariah di Indonesia dan barulah rekomendasi dari isu-isu yang berkembang tersebut,” ucapnya.

Atas terselenggaranya kegiatan Rakoswil ini, Sekretaris MES Sumut Kaswinata selaku tuan rumah, turut menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang menyukseskan kegiatan ini.

“Ucapan terima kasih tentunya kami sampaikan kepada para

pengurus MES se-Sumatera bersedia hadir memberikan ide-idenya serta tidak lupa kepada berbagai sponsor yang mendukung kegiatan ini sehingga berjalan dengan lancar. Harapannya rakoswil membawa manfaat untuk umat," ujarnya.

Dari berjalannya agenda Rakoswil tersebut, satu diantaranya membuahkan hasil yakni menunjuk Musa Rajekshah sebagai Koordinator MES Wilayah Sumatera.

Rakoswil masih terus berjalan hingga Sabtu (16/11/2024) mendatang dengan agenda kunjungan UMKM Binaan MES Sumut di Binjai.[]